

## **Nomination de Claude FARGE à la direction du Forum des Images**

**Claude Farge vient d'être nommé directeur général du Forum des Images ce mardi 5 décembre. Une nomination qui ouvre une nouvelle page pour cette institution culturelle pionnière dans le cinéma et le numérique.**

Ce mardi 5 décembre, la candidature de Claude Farge a été choisie à l'unanimité du conseil d'administration du Forum des Images, présidé par Marc Tessier. La Ville de Paris se réjouit de cette nouvelle page qui s'ouvre pour le Forum autour d'un projet ambitieux et novateur. En effet, Claude Farge a su convaincre avec un projet artistique, culturel et éducatif renouvelé, plaçant en son cœur les questions d'éducation à la création numérique et l'analyse de l'image, dans le prolongement et en cohérence avec les actions déjà engagées par le Forum.

Âgé de 43 ans, Claude Farge occupait, depuis 2012, la fonction de directeur des éditions et du transmédia et de la bibliothèque et des ressources documentaires, à Universcience, établissement qui regroupe la Cité des sciences et de l'industrie et le Palais de la découverte. Il a participé à la définition de la stratégie numérique, audiovisuelle et à la programmation des espaces d'Universcience. Il a également conduit le nouveau projet de la Bibliothèque de la Cité des sciences.

Il succède ainsi à Laurence Herszberg.

**Contact presse** : Fiona Guitard / [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr) / 01.42.76.49.61